

Fecha: 27-05-2025  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Rescatan a pasajero de barcaza que cayó al mar en Chacao

Pág. : 9  
 Cm2: 321,1

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Rescatan a pasajero de barcaza que cayó al mar en Chacao

**Dotación de la "Don Jaime" auxilió al adulto mayor que sufrió principio de hipotermia. Armada no descarta hipótesis sobre las causas de este siniestro.**

Pedro Bárcena González  
pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

**L**a rápida intervención de los tripulantes del transbordador en que navegaba, permitió en las últimas horas el rescate oportuno de un adulto mayor que cayó a las frías aguas del canal de Chacao.

Durante la noche del domingo se produjo el siniestro, en los momentos en que la víctima se precipitó al mar desde la embarcación Don Jaime, perteneciente a la Naviera Cruz del Sur.

Así lo detalló el capitán de puerto de Ancud, Sebastián Gysling, enfatizando que tras recibir el llamado del comandante de la nave se activó el procedimiento de rigor.

"Se informó de la caída de una persona de sexo masculino de unos 70 años, ante lo cual se iniciaron los protocolos por parte de la dotación de la misma barcaza que logró el rápido rescate del sujeto. Igualmente, se activó a la Policía Marítima de la Alcaldía de Mar de Chacao y se pidió apoyo a otros

transbordadores que estaban en la zona", aclaró el oficial.

## TRASLADOS

Igualmente, el capitán de corbeta advirtió que "no fue necesaria la intervención de otros actores ante la veloz respuesta". Sumó que el afectado fue "remitido a la rampa de Chacao donde Carabineros local lo trasladó al centro de salud y posteriormente, con una ambulancia del SAMU, se concretó su derivación al Hospital de Ancud".

La fuente remarcó que



LA DOTACIÓN ACTIVÓ LOS PROTOCOLOS DE RIGOR PARA EL RESCATE DEL VIAJERO.

"no se descarta ninguna hipótesis" sobre las causas que derivaron en la caída del viajero, quien "tiene domicilio en Quilicura (Región Metropolitana)", aclaró. Por ello, la Armada espera por mayores antecedentes para determinar la dinámica de lo sucedido. "Los informes serán remitidos a la Fiscalía de An-

cud", agregó, insistiendo que "pudo tratarse de un accidente, un intento de suicidio o un hecho con intervención de terceros".

Por su parte, Alejandro Tenorio, secretario del Sindicato de Oficiales de la Marina Mercante Austral (Siomina), destacó el trabajo realizado por los tripulantes del buque.

"A la altura del bajo Verano, a unos 5 minutos de Chacao, se produjo el hecho. De inmediato se activaron los protocolos por zafarrancho hombre al agua y se logró el rescate de la persona. Esto demuestra que se actuó bien y que los tripulantes están capacitados", sostuvo el dirigente. ☀